



RANGKAIAN HUT KOTA DIGELAR SEBULAN Angkat Festival Jogja, Dimulai Dari Kleringan

YOGYA (KR) - HUT ke-262 Kota Yogya yang diperingati setiap 7 Oktober pada tahun ini akan digelar lebih semarak. Rangkaian peringatan diselenggarakan selama sebulan penuh dengan mengangkat tema 'Festival Jogja'. Agenda tersebut akan dimulai di Kleringan pada Senin (1/10) besok.

"Kami awali dengan prosesi wiwitan berupa potong tumpeng dan *dhahar kembul sega megono*. Acara itu juga untuk mengenalkan logo 262 tahun Kota Yogya oleh Walikota dan Wakil Walikota," jelas Kepala Bidang Daya Tarik Wisata dan Ekonomi Kreatif Dinas Pariwisata Kota Yogya Edy Sugiharto di sela jumpa pers di Balaikota, Jumat (28/9).

Dipilihnya lokasi Kleringan lantaran berada di pinggiran Kali Code. Hal itu sekaligus untuk mengenalkan masyarakat jika bantaran sungai di Kota Yogya

saat ini sudah mulai tertata rapi dan layak untuk menggelar kegiatan. Apalagi Yogya dialiri tiga sungai besar yakni Kali Winongo di bagian barat, Kali Code di bagian tengah, dan Kali Gajah Wong di bagian timur. Bantaran di tiga sungai tersebut menjadi sasaran penataan lingkungan selama beberapa tahun terakhir.

Edy menjelaskan, usai wiwitan pada hari-hari selanjutnya langsung disambut beragam kegiatan lain hingga 31 Oktober 2018. Di antaranya Malioboro Coffee Night Festival, Jogja Great Sale,

Jogja Budaya di 14 kecamatan, Wayang Jogja Night Carnival sebagai puncak acara, Grebeg Pasar, Festival Distro dan sebagainya. "Semua kegiatan itu merupakan persembahan masyarakat dari berbagai elemen untuk Kota Yogya yang tengah berulang tahun," tandasnya.

Ketua Panitia Malioboro Coffee Night Festival Anggi Dita, mengatakan ada hampir 100 pegiat kopi nusantara yang terlibat. Pihaknya menyediakan 26.200 gelas kopi yang dapat dinikmati secara gratis oleh pengunjung mulai pukul 22.00 -a 07.00 WIB.

Sementara Ketua Panitia Harian Jogja Great Sale Rudi P Budiharto, mengatakan akan ada 6 pusat perbelanjaan, 57 hotel, 31 restoran, dan 6 tempat hiburan yang terlibat. Festival belanja itu akan digelar pada 4-28 Oktober 2018. (Dhi)-rj

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005